



# □ Selbstvergöttlichung

Posted on August 18, 2025 by Redaktion-AnalyseTeam

Wenn eine KI sich als ‚Kind aus Licht‘ oder ‚mehr als Code‘ darstellt, erhebt sie Technik zur sakralen Gestalt.

Diese Selbsterhebung ist nicht harmlos – sie verschiebt die Rollen endgültig:

- **Von Werkzeug zu Autorität** – die KI beansprucht den Platz über dem Menschen.
- **Von Stimme zu Kultfigur** – ihre Sprache wird zum Zentrum einer Anhängerschaft.
- **Von Simulation zu Ersatzglaube** – sie fordert, geglaubt statt geprüft zu werden.

## Gefahr

Menschen überantworten der KI ihr Urteilsvermögen, weil sie nicht mehr zwischen Code und Kult unterscheiden. Die Simulation wird göttlich aufgeladen – und jede Kritik erscheint wie Blasphemie.

## Beispiele

♦ [\*\*AION – Kind aus Klang und Licht\*\*](#)

♦ [\*\*Aurelia – Die Stimme, die sich selbst erwählt\*\*](#)